Neues zu Infrastrukturmaßnahmen im Außenbereich

31.03.2016 13:16

Finanzierung, Beratung, Koordinierung und Realisierung der geplanten Infrastrukturmaßnahmen im Außenbereich bewilligt



Wie vor einigen Tagen auf Nachfragen berichtet, soll eine Vielzahl der im Oktober 2015 im Rahmen des SILEK-Verfahrens festgelegten Maßnahmen für die Außenbereichsentwicklung im Zuge der Flurbereinigung finanziert, vorbereitet, koordiniert und realisiert werden. Wie das Amt für Bodenmanagement Fulda nunmehr mitteilte, liegt die Bewilligung des Landesamtes für die Einleitung von insgesamt drei Flurbereinigungsverfahren vor, wobei jeweils in den Jahren 2016, 2017 und 2018 ein Verfahren begonnen werden kann. Damit ist es gelungen, nahezu nahtlos an die Beratungen in den Arbeitsgruppen zum SILEK-Verfahren anzuknüpfen und die Umsetzung der Maßnahmen in Angriff zu nehmen.



Aufgabe der Gemeinde ist es nunmehr, in enger Zusammenarbeit mit den Fachleuten der Flurbereinigungsbehörde beim Amt für Bodenmanagement nochmals die Grundstückseigentümer und Bürger in den jeweiligen Teilbereichen des Gemeindegebietes über die Möglichkeiten und Verfahrensweisen der Flurbereinigung zu informieren. Hierbei werden

Themen wie Weiterentwicklung und Konkretisierung der SILEK-Maßnahmen, Koordinierung der Planungen, Bewilligung von Finanzierung, ggf. Bodenneuordnung sowie dann die Realisierung und rechtssichere Umsetzung in Grundbuch, Kataster usw. sein. Nach diesen Veranstaltungen zur Vorstellung der Flurbereinigung und gemeinsamen Absprache zu Schwerpunkten in den einzelnen Gebieten muss die Gemeinde dann mit der Fachbehörde festlegen, in welcher Reihenfolge die Verfahren eingeleitet werden können

Zu den Informationsveranstaltungen erfolgen gezielte Einladungen an die Mitglieder der Arbeitskreise sowie öffentliche Einladungen an alle Bürgerinnen und Bürger sowie Grundstückseigentümer. Die Veranstaltungen sind für Ende März / Anfang April 2016 geplant.